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En eogunda convocatoria, COD 
asistencia de nutrido número 
de consejeros, se declara abier
ta Ii! sesióD por el odmpafiero 
F~lix Torres. Leída y aprobada 
el acta d~ la sesi6n anterior, 
se da lectura a numerosas iDI:
lancias que ,van iDoorporáDdo
se ~ las Comisiones correspoD
dientes. 

Comlfé ~e e"acuacl6~ 
Con motivo de UDa petici6n 

del Comitá de Villa del Rto, 
solicitaDdo del Ayuntamiento 
atieDda a los evacuados de di
cha poblaci6n, el compañero 
Presidente explica laR getltioDes 
llevadas al efecto COD el Con
sejo Provincial para que t1ste, 
re'leV-tllldo al nuestro del contin
gente perceptivo para el arre
glo del caminO de San Carlos 
del Valle, aporté íntegro el cos 
te de dicha obra y se dé trabajo 
inmediatamente. Añade que pa
ra ello oonsidera necesario el 
nombramiento de una Oomisi6n 
que S8 traslade a Valenoia. 

El oompañero Baeza dice a 
la Presidencia que está confor
me con la Comisión siempre 
que se puntualice la gestión que 
ba de llevar, a fin de 9vitar 
que 108 nombrados vayan a un 
astinto y hlego resulte que traer 
resueltos cuatro. 

Sánchez-Carrasco replic~ 
fuertemf,3nte al compañero co
munista, afirmando que com 
valdepeñero y miembro de) 
Consejo Municipal se congra
tularla de que la Oomisi6n re
sol viese DO cuatro siDO veiDte 
asuntos. Añade que el compa 
ñero Baeza tendría derecbo a 
censurar a aquellos miembros 
que eD 'viaje oficial se dediquen 
a politiquear, pel'O que él, como 

calde, 16pez Tébar, Pintado, 
Gerineldo l6pez, B'ranciseo Sán
ebez, Roque Toledo y ']'(lmás 
Sáncnez. 

B<..eza preguuta a la Presi· 
dencia si salen víveres de Val· 
depeñas y féiix Torres, minu
ciosamente, explioa la situaci6D 
de nuestro pueblo en relaCl6n 
con 18 mayorla de la proviDcia. 
A continuación, Sáncaez-Ca
rrasco, haciéndose eco de las 
manifestacioDes anteriores, ha
bla sobre el perjuicio que Be 
nos oausa por la constante sali
da de artioulos no compeneada 
en razón a la estrecba vigilan
cia ejercida en las demás pe
blaciooes, y requiere máxima 
autoridad para la Oomisi6n de 
Aba tos. 

'romás Sánobez deDuDcia el 
em io de unas faoturaciones por 
Panificadora y la Presidencia, 
tras de aclarar el compañero 
Piotado el objeto de esos eD
vios, hare meDci6n de que los 
intercambios han resuelto mu
chos problemas eD Valdepeñas, 
especialmente el del pan. El de
bate adquiere máximo interés y 
en él intervieDen D ueva meDte 
Baeza y Sánchez Oarrasco. Mar
IceliDo Astiz babia en el sentido 
de que el3ta cuesti6D debiera 
tratarse eD el Frente Popular. 
Afil'ma que la Comisión de 
Abastos vigIla, muy de oerca, 
loe intercambios de Panificado
ra y que ellos DO aspiran a niD
guna estátua, siDO únicaminte 
a qae eD eete pueblo no falte el 
pan Di otros articulos de pri
mera necesidad. 

CifueDtes defiende la gesti6n 

de Panificadora y alude a las 
relaciones del Gerente. Tras de 

no es capaz de bacerlo, bonra- preguntar el compañero Baeza 
damente pensando DO puede si la cuestión es de orden ad

ministrativo o politico, San
cbez-Carrasco soHcita que se ar

monicen las sugereDcias de la 
Pr sidenoia y del Partido Co-

suponer que sus compañeros 
falten a 8US deberes. Termina 
invocando la armonia del FreD
te Popular y oombatiendo las 
suspicacias y las segundas in
tencloDes que en esta hora gra- mUDista. En tal sentirlo, se 
ve tanta datían a nuestra causa. 

A tal objeto, promuévese ani
mado debate en el que inter
viene la Presidencia, que corro
borando las maDifestaciones de 
Sáncbez~Carrasco, oita los nu
merOBOS asuntos que el Con,ejo 

tiene. pendieDtes, tales como 

Hospitales, AbastecimieDto, fOt 

cétera. Al fin, queda nombrada 

la Comisi6n compuesta del Al-

acuerda que esta cuesli61.l ie 

resuelva eD el seno de la Comi
sión de Abastos. 

Terminamos con la interven~ 
ci6n de L6pez Tébar que nos 

habla de las deficienciar del 
Matadero y de las jaulas para 

los gatoa y lOS perros. 1a Pre
sidencia son de, mira a I reloj 

y ..... la las diez y cuarlol se h~ 
vaDta la ie$i6D. 

sas 
Hemos hecbo pública en esta 

secoi6n de ORIENTACION uua 
quej'i 16gica y razonablA reb
rente a la fueote de h Plll za de 
la República, dirigida al Muni
cipio d9 Valdepeñas. No se nos 
ha becho caso. Peor para los 
munícipes. Nosotros hemos 
cumplido cOo ouestro deber se -
ñalaDdo un defecto de fácil co
rreoci6n qu perjudica al bueD 
nOIll bre de Valdepeñ s. 

No hemos ido fl.teodirlos y 
los que vengan a nuestra ciu
dad y veaD la fueDte dH nu alfa 
priocipal plazo rodead:l de pin
chos, pen!) rán ... y na bien de 
ello. 

A nOBotros no nos alcanza la 
culpa. Los que puedeD evitarlo 
no lo hacen, Ellos sabráD por 
qué, pues serán los responsa
bles del mal cODcepto que, por 
este hecho, se forme de Val de-
peñas. 

Otras quejas 
Los árboles de las c~lleB, pla

zas y pflseos de nuestra pobla
ci6 .. y ha~ta los del Parque, 110 

son respetados Di vigilada Sil 

cODservarióo por nadie. 
Los muchachos con piedras, 

latas y hierros alBcnn a sus ra
mas y los destrozaD por ooger 
la flor de 18S acacias llamada 
vulgarmente «pan y quesillo. 

Esta, además d 1 deterioro 
que para el árbol supone y que 
iDdica uoa falta grave do cul
tura, ocasioDa tambiéD daño a 
Jos transeunles al exponerlos a 
S'3 r beridos por los .proyecti 
les» que los chiquillos lanzan 
cODtra las ramas uel árbol. 

Compañeros del municipio 
'UO podria esto evitarseT 

También h~mos observado . ' en vanas ocasioDes, que 109 

conductores d e caballerías, 
cuaDdo las llevan del ramal, lo 
haceD por lail aceras eD vez de 
hacerlo por la calzada o sss por 
medio de In calle, que es el shiJ 
destinado para ello. 

Que los ciclistas, asimismo, 
van con su máquina a tedo co
rrer, tambiéD por las aceras y 
los paseos y no por el oent ro 
de las callei. 

y los portadores de carros de 
mano, h' cen, idénticameDte lo 
misme que les anteriories, sien-

do probables atropelladores de 
las vecinos y ostropeadores de 
lne fQchadaq de 108 eclifioios. 

un·cip les 
No hamos sido atendidos -- -

Todos ellos «abusando de un 
Jibertinaje» que no es tolerable 
y olestando al ciudada.no pea 
tón -eD F,U legítimo derecho» 
de camiDar por la8 aCiras, iD 
riesgo de popibles accidente , 
puesto que es el silio para él 
destinado y no p ra Jos que 
abusivameDte se lo usurpan. 

¿Seria muy dificil para los 
camaradas del AyuDtamiento 
corregir estos abusos? 

El doctor Mariínez Sal di se 
ha fallecido · 

El día 12 del oorriente falle
oió en Madrid el prestigioso 
doctor MartiDez S¡;ldise, padre 
de nuestro querido amigo don 
Régulo, vicepresidente de la 
Junta MUDicipal de Izquierda 
RepublicaDa de Madrid. 

Era el dootor MarUnez Saldi
S8 un ciudadaDo modelo, ejem
plo de médicos, cuyos sel'vicios 
y trabajos eo oian de la Huma
nidad et:üán bien patentes en !:IU 

obra, premiada vadas veces COD 
la Cruz de Benbficenoia de pri
mera y segunda clasas. 

RecibaD todos sus familiares 
la expresi6n de nuestra más 
seDtida condoleDcia, particular
mente nue tro compañero R~
gulo Martfnt'z, 9 quieD !)cc::' pa
fiamos en su dolor por doble 
motivo: por la muerte de su pa
dre y por las beridas que él 
padece a consecuencia de 108 
execrablp,s sucesos de Barcelo
na, donde Je sorprendieron las 
acontecimientos realIzando UDa 

brillaDte campaña de propagan
da eD nombre de Izquierda 
Republicana y en beneficio y 
defeDsa de la República demo
crática. 

En Dombre de la Agrupación 
de Izquierda Republicana de 
Valdepeñas, que tanto auiere 
a su correligionario, le testimo
niamos nu stro pésame sincero 
y el deseo fervoroso de verle 
pronto lotalmeute restablecido, 
p~ra que s us entusiasmos repu
blIcanos sigan desarf(~lIándoBe 
en la tribu na y en la Prensa. 
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